

NEWSPAPER

Rayakan HUT ke-56, PT Semen Tonasa Tanam 20.000 Pohon dan Apresiasi Karyawan Berprestasi

HermanDjide - PANGKEP.NEWS.PAPER.CO.ID

Nov 3, 2024 - 18:52



Rayakan HUT ke-56, PT Semen Tonasa Tanam 20.000 Pohon dan Apresiasi Karyawan Berprestasi

PANGKEP - PT Semen Tonasa menggelar upacara peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-56 pada Sabtu, 2 November 2024, di halaman kantor pusatnya. Acara

ini diikuti oleh manajemen, seluruh karyawan, perusahaan afiliasi, KIKST, petugas keamanan, dan siswa dari SD, SMP, serta SMA Semen Tonasa. Perayaan ini menjadi ajang kebersamaan dan refleksi pencapaian perusahaan yang telah berdiri lebih dari lima dekade.

Direktur Utama PT Semen Tonasa, Asruddin, dalam sambutannya mengucapkan terima kasih atas dedikasi dan komitmen seluruh karyawan. Ia menyampaikan bahwa berkat kerja keras dan ketekunan di setiap lini, perusahaan dapat mencapai usianya yang ke-56. "Terima kasih kepada seluruh karyawan yang telah bekerja keras dan menunjukkan loyalitasnya. Dengan dedikasi kalian, kita bisa merayakan ulang tahun ini," ujar Asruddin.

Di tengah kompetisi yang semakin ketat, Asruddin juga menyoroti pentingnya kolaborasi untuk menjaga daya saing. "Saat ini, kita menghadapi tantangan dari kompetitor yang semakin agresif. Mari kita terus berkolaborasi untuk mencapai tujuan bersama dan mengokohkan posisi Semen Tonasa," tambahnya. Dengan tema "United Strength, Thriving Together," perusahaan ingin menyatukan seluruh kekuatan internal untuk berkembang lebih jauh.

Upacara peringatan HUT ini juga menjadi ajang penghargaan bagi para karyawan berprestasi. Beberapa penghargaan diberikan kepada karyawan yang meraih gelar "Champion of Akhlak," inovator internasional di ajang kompetisi di Meksiko, serta mereka yang akan memasuki masa purnabakti. Apresiasi ini diharapkan semakin memotivasi karyawan untuk terus berkontribusi secara maksimal.

Sebagai bagian dari rangkaian HUT, PT Semen Tonasa juga menggelar penanaman 20.000 pohon kaliandra di area belakang kantor pusat. Program yang diberi nama "Kaliandra EnergiTa" ini merupakan bentuk komitmen perusahaan terhadap kelestarian lingkungan, sekaligus mendukung pencapaian PROPER (Program Penilaian Peringkat Kinerja Perusahaan). Dengan program ini, Semen Tonasa berharap dapat berperan aktif dalam menjaga lingkungan untuk generasi mendatang. (Sabri)